

Enquête

Les youtubeurs préférés des ados

Quels vidéastes suivez-vous le plus sur le Net ? Les 11-14 ans - dont 72 % citent YouTube comme leur site préféré -, ont lâché... 135 noms ! Voici les révélations de notre sondage.

#1 Cyprien Le boss

👍 Cité par 43 % des 11-14 ans.

Abonnés à sa chaîne (à fin décembre 2016) : près de 10,1 millions.

À propos Sans surprise, le plus suivi des youtubeurs de ce top 10 est aussi votre préféré ! Profitant de sa double casquette d'humoriste et de gamer, Cyprien séduit aussi bien les gars que les filles. Un vrai plébiscite !

Top des commentaires ▼

- Abdessamad, en 3^e** "J'aime beaucoup ses vidéos, il me fait toujours rire en parlant des choses du quotidien."
- Loubna, en 5^e** "C'est un très bon youtubeur : il est drôle et dessine bien, mais c'est dommage qu'il ne fasse pas souvent de vidéo."
- Rémi, en 3^e** "Je trouve que Cyprien est un bon youtubeur car ses podcasts et ses court-métrages sont extrêmement travaillés."
- Elea, en 3^e** "J'aime bien sa façon de traiter les sujets et quand il a quelque chose à dire, il n'hésite pas, mais il n'est jamais irrespectueux."
- Tom, en 3^e** "C'était sympa jusqu'au jour où il a changé ses textes, son local, ses blagues. En fait, je trouvais mieux sa chaîne avant. C'est dommage."
- Audrey, en 3^e** "J'apprécie son humour, en revanche je trouve qu'il est devenu un peu trop commerçant en faisant beaucoup de parrainages."



#2 Norman Le populaire

👍 Cité par 37 % des 11-14 ans.

Abonnés à sa chaîne (à fin décembre) : plus de 8,2 millions.

À propos Norman a fait quelques incursions dans l'univers des jeux vidéo, mais son fonds de commerce reste le rire décalé, dans lequel il excelle. Au point qu'il a même pu monter un spectacle sur scène, comme un "vrai" humoriste !

Top des commentaires ▼

- Melvin, en 5^e** "Certaines de ses phrases sont devenues cultes (« faux ! »). Il se rabaisse tout le temps de manière drôle, ce qui fait sa popularité. Il a une chaîne intéressante et tout le monde peut se retrouver dans ses vidéos."
- Myrtille, en 6^e** "Il a de bonnes idées et je trouve ça drôle parce qu'il a l'air plus petit en vidéo qu'en vrai."
- Thomas, en 4^e** "J'aime la diversité de ses vidéos. Il parle un peu de tout."
- Sarah, en 4^e** "J'aime bien car ses vidéos sont bien travaillées et bien mises en scène. Il est charismatique et ouvert d'esprit."
- Mario, en 4^e** "J'aime bien, ça va, mais je trouve qu'il a pris la grosse tête."



#3 Squeezie Le plus cool

👍 Cité par 35 % des 11-14 ans.

Abonnés à sa chaîne (à fin décembre) : près de 7,4 millions.

À propos Le roi du "let's play" qui ne se prend pas au sérieux, termine tout près de Norman ! Ce classement flatteur, Lucas le doit notamment aux plus jeunes d'entre vous, les 11-12 ans, qui le positionnent premier, y compris devant Cyprien !

Top des commentaires ▼

- Adrien, en 6^e** "Squeezie est un bon youtubeur, il rigole tout le temps et ne se prend pas la tête. Ce qui est bien, c'est qu'il n'est pas sérieux."
- Monika, en 5^e** "Je l'aime bien car je trouve ses introductions originales, il est marrant et il est un peu bête (dans le bon sens)."
- Raphaël, en 3^e** "Il ne fait pas du gaming seulement pour jouer ou pour nous faire découvrir des jeux inconnus, il y trouve un prétexte pour péter des câbles ! Toutes les dix secondes, il explose de rire et fait des blagues. Je ne joue jamais à des jeux vidéo et pourtant, je regarde ses vidéos qui font toujours passer un bon moment."
- Vanessa, en 3^e** "Ce gars est vraiment cool. Même si je ne suis pas une grande joueuse de jeux vidéo, je kiffe ses vidéos car il n'est pas viril et on sent qu'il rigole même de ça. Il me fait énormément rire car il fait des blagues pourries."



Siphano Le super gamer

👍 Cité par 4 % des 11-14 ans.

Abonnés à sa chaîne (à fin décembre) : près de 2 millions.

À propos Très connu, notamment pour ses "let's play" sur l'univers *Minecraft*, Julien fait partie de vos gamers préférés. Il fait très fort chez les plus jeunes d'entre vous (les 11-12 ans), et notamment les garçons.

Top des commentaires ▼

Antoine, en 5^e "Mon youtubeur préféré ! C'est plutôt un gamer et les jeux sont des nouveautés. Il commente bien."

Rémi, en 3^e "J'aime bien Siphano car il sait être sérieux quand il le faut, mais il sait aussi rire de tout et n'importe quoi."

Lucas, en 3^e "Un bon youtubeur très connu à l'époque pour *Minecraft*. C'est aussi un fan de *Zelda* et de *Pokémon*, il a fait beaucoup de let's play, d'ailleurs je ne le regarde plus beaucoup."

Thomas, en 3^e "Je n'aime pas, je trouve qu'il est trop sérieux."

Adrien, en 6^e "Les vidéos de Siphano sont trop longues et deviennent lassantes, à force."

#6 Le Bled'Art Dé-ca-lé !

👍 Cité par 5 % des 11-14 ans.

Abonnés à sa chaîne (à fin décembre) : près de 2,1 millions.

À propos Si l'on excepte les mastodontes du podium, Anas est le gamer préféré des collégiens... y compris des filles ! Il doit sans doute son succès à l'image décalée qu'il renvoie, avec son "humour reubeu" qui transparaît jusque dans son nom.

Top des commentaires ▼

Lucas, en 3^e "Il mérite d'être dans les meilleurs youtubeurs car il a un humour avec des délires vraiment épiques. C'est un Marocain à l'origine et il n'hésite pas à jouer avec ça. Enfin, ce n'est pas un simple youtubeur gaming, c'est toute une famille, avec de nombreux youtubeurs."

Louba, en 5^e "Le Bled'Art fait beaucoup rire, mais il fait beaucoup de vidéos sur des jeux. Dommage..."

Raphaël, en 3^e "Il ne fait pas forcément beaucoup de blagues mais son accent et sa façon de parler le rendent drôle."

Aurélien, en 3^e "Il joue vraiment un rôle et ça se voit vraiment ; il est drôle, mais à sa manière."

Louis, en 4^e "Ses vidéos sont marrantes même si, en ce moment, elles sont un peu trop longues."

Abdessamad, en 3^e "J'ai regardé beaucoup de ses vidéos, mais maintenant, je trouve son humour un peu lourd."

#5 Natoo Même pas peur !

👍 Cité par 6 % des 11-14 ans.

Abonnés à sa chaîne (à fin décembre) : un peu plus de 3 millions.

À propos Nathalie prouve que les youtubeuses ne sont pas condamnées aux chaînes beauté et mode ! Au contraire, elle est capable de s'enlaidir ou se rendre ridicule pour faire rire. Ce n'est d'ailleurs pas un hasard qu'elle soit la seule youtubeuse citée par les gars !

Top des commentaires ▼

Jade, en 3^e "Je l'adore ! Elle est super-fun et n'a pas de limites. En plus, elle est hyper-proche de son public. Juste en la voyant, ça donne le sourire. Je regarde presque toutes ses vidéos."

Mathias, en 5^e "Je regarde parce qu'elle est drôle et que c'est une des seules filles qui fait de l'humour sur YouTube. C'est original, même s'il y a un peu d'humour noir."

Adèle, en 3^e "C'est, je pense, la meilleure des youtubeuses françaises. Elle se moque des youtubeuses beauté, elle se déguise de façon ridicule et c'est vraiment drôle. Ses chansons aussi sont drôles."

Ilham, en 3^e "Drôle, féministe (je crois), enfin, elle me fait rire mais, des fois, je trouve ses vidéos soûlantes."

Vanessa, en 3^e "Je l'aime bien car elle est folle devant la caméra et même dans ses snaps, elle n'est jamais sérieuse. Mais le truc que je regrette, c'est qu'elle ne sort vraiment pas beaucoup de vidéos."

#4 Enjoy Phoenix La plus glam'

👍 Cité par 7 % des 11-14 ans.

Abonnés à sa chaîne (à fin décembre) : plus de 2,6 millions.

À propos Le métier de youtubeur n'est pas réservé aux garçons ! Alors, bravo à Marie de porter le flambeau féminin jusqu'à la 4^e place (même si son score est très loin du podium). Elle est aussi la 1^{re} dans la catégorie "lifestyle".

Top des commentaires ▼

Léa, en 5^e "C'est bien parce que c'est une fille, en plus elle est belle. J'aime bien ses vidéos, elle fait des tutos maquillage et des vlogs qui sont bien sur sa vie."

Mario, en 4^e "Je ne la regarde pas. Après, je pense que ça peut être bien pour certaines filles qui veulent se maquiller et qui galèrent un peu."

Aurélien, en 3^e "Elle donne de bons conseils, je l'aime beaucoup. Elle est très sympa. Elle n'est pas du tout ennuyeuse. Elle essaye toujours d'être proche de ses abonnés."

Thomas, en 4^e "J'aime sa chaîne mais je trouve que ses vidéos ne sont pas assez fréquentes."

Elea, en 3^e "Je ne l'aime pas : elle fait trop de « blabla » et, de mon point de vue, elle raconte trop sa vie."

Raphaël, en 3^e "Je ne m'y connais pas en maquillage, mais je trouve que se peindre devant une caméra n'est pas très intéressant."

Et si...

... seules les filles avaient voté...

Le top 5 aurait été inchangé ! Les youtubeuses seraient ensuite remontées en force, au détriment des gamers.

1	Cyprien	41 %
2	Norman	32 %
3	Squeeze	28 %
4	EnjoyPhoenix	16 %
5	Natoo	11 %
6 ex aequo	Emma CakeCup	7 %
6 ex aequo	Sananas	7 %
8 ex aequo	Clara Channel	5 %
8 ex aequo	Sullivan Gwed	5 %

Et si... ... seuls les gars avaient voté...

Le podium n'aurait pas bougé ! Mais (c'est de bonne guerre !) les filles auraient été éjectées, au profit des gamers et d'un gars qui fait n'importe quoi !

1	Cyprien	45 %
2	Norman	42 %
3	Squeeze	41 %
4 ex aequo	Le Bled'Art	6 %
4 ex aequo	Siphano	6 %
6 ex aequo	Furious Jumper	5 %
6 ex aequo	Joueur du grenier	5 %
9 ex aequo	LaSalle	5 %
9 ex aequo	Amixem	4 %
9 ex aequo	Rémi Gaillard	4 %



#8 Emma CakeCup ex æquo La grande sœur

👍 Cité par 3 % des 11-14 ans.

Abonnés à sa chaîne (à fin décembre) : un peu plus de 1 million.

À propos. Emma a plus d'une corde à son arc. Youtubeuse lifestyle amatrice de "haul" (le déballage des sacs de shopping), elle s'attaque aussi à la cuisine, le tout avec un humour et une sincérité ravageurs.

Top des commentaires ▼

- Elea, en 3^e** "Je l'adore, je suis carrément fan. J'ai même adopté sa façon de parler qui me fait rire et on rigole toujours devant ses vidéos. Elle parle de plein de sujets différents."
- Julie, en 3^e** "Une de mes youtubeuses préférées ; elle a beaucoup de délires et ses vidéos sont géniales et drôles."
- Thomas, en 4^e** "J'adore son type de vidéos « dégustations » où elle teste des aliments drôles, je passe de bons moments à la regarder."
- Myrtille, en 6^e** "Je l'adore, elle filme bien, elle a de bonnes idées et elle est vraiment folle."
- Monika, en 5^e** "Je la regarde moins que les autres et je regarde seulement les tutos make up et les présentations d'objets."
- Léa, en 5^e** "J'ai vu une vidéo où elle montrait son journal intime et je n'ai pas aimé, en fait elle a une voix que je n'aime pas entendre."



#8 Frédéric Grenier ex æquo Le joueur du Grenier Le vintage

👍 Cité par 3 % des 11-14 ans.

Abonnés à sa chaîne (à fin décembre) : près de 2,8 millions.

À propos. Frédéric est un gamer avec un petit truc en plus : un certain penchant pour les jeux rétro, pour les chemises jaunes à palmiers et pour les blagounettes. Un cocktail explosif qui lui vaut une présence dans votre top 10.

Top des commentaires ▼

- Raphaël, en 3^e** "Le rétro gaming est intéressant et il critique des jeux qui piquent les yeux tout en donnant leur histoire. C'est un vrai passionné et on voit qu'il sait de quoi il parle."
- Lucas, en 3^e** "Lui aussi mérite plus que les autres, c'est un youtubeur très sympa et marrant qui nous fait partager plein de consoles et de jeux vidéo rétro. Il fait aussi une mini-série assez sympa qui s'appelle Papy Grenier, c'est un vieux qui raconte à des enfants son aventure sur des jeux, ce qui introduit un drôle de décalage."
- Aurélien, en 3^e** "J'aime beaucoup ses vidéos, il est simple."
- Rémi, en 3^e** "Je trouve son concept de vidéos très original et j'aime bien le voir s'énerver sur les vieux jeux."
- Tom, en 3^e** "Je ne sais pas, mais ça a l'air d'être un adulte qui a raté ses études et qui s'est reconverti dans le jeu vidéo."



#8 Sananas ex æquo La fashionista

👍 Cité par 3 % des 11-14 ans.

Abonnés à sa chaîne (à fin décembre) : près de 1,5 million.

À propos. Sananas revendique son positionnement "beauty & fashion" jusque sur la bannière de sa chaîne. Elle se tire la bourre avec Emma. Les deux youtubeuses mode finissent à égalité, mais la première cartonne chez les filles de 13-14 ans quand la seconde est plus populaire chez les 11-12 ans.

Top des commentaires ▼

- Aurélien, en 3^e** "C'est tout simplement la meilleure youtubeuse dans son domaine. Elle est drôle, elle n'est pas coincée et n'essaie pas d'être toujours parfaite."
- Ilham, en 3^e** "Elle est vivante derrière sa caméra, essaie de nous faire rire, fait de nombreux concours pour faire des heureux, et teste de nombreux produits."
- Audrey, en 3^e** "J'aime bien son côté atypique et son inspiration, je trouve qu'elle a souvent de bonnes idées."
- Vanessa, en 3^e** "Elle explique bien ses vidéos, mais ça dure vraiment trop longtemps, ça me soûle au bout d'un moment."
- Juliette, en 5^e** "Je n'aime pas, c'est trop répétitif."
- Thomas, en 4^e** "Ce sont des vidéos pour les filles, ça ne m'intéresse pas."

Le reste du top

Les premiers du classement écrasant tout, nous avons beaucoup d'ex-æquo et de petits scores au-delà du top 10.

Voici les youtubeurs à partir de la 11^e position (dans l'ordre alphabétique).

• Cités à égalité par 2,5 % des 11-14 ans : Amixem, Clara Channel, Furious Jumper, Hugo Tout Seul, LaSalle, Le Rire Jaune, Sullivan Gwed.

• Cités à égalité par 1,9 % des 11-14 ans : AdelineVidéos, ADRI GEEK, FantaBobGames, Horia, MademoiselleGloria, Rémi Gaillard, SUPERKONAR.

• Cités à égalité par 1,2 % des 11-14 ans : Agentgb, MrAntoineDaniel, Aziatomik, Danaëmakeup p, DavidLafargePokemon, Emma Verde, HugoPOSAY, jenesuispasjolie, Le Woop, Mllex Chloé, Newtiteuf, Panormal, Ryo Sensei, Sundy Jules, TheDollBeauty, TIM.

Sondage mode d'emploi

L'enquête d'opinion a été réalisée du 9 au 15 septembre dernier par l'institut Junior City, dans le cadre de son baromètre Kids and Teens' Mirror. La question "quel(le) est ton/ta youtubeur/se préféré(e) ?" a été notamment posée à 398 adolescents de 11 à 14 ans, moitié filles moitié gars, représentatifs de la diversité des familles françaises.

Cette enquête t'est offerte par le magazine

